



<http://www.medicosdeelsalvador.com>

Este artículo salió de la página web de
[Médicos de El Salvador](http://www.medicosdeelsalvador.com)

Fue escrito por:

[Dr. Mauricio Alonso Guerrero Arias](http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias)

Cirujano Plástico, Estético, Reconstructivo, Mano y Maxilofacial

<http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias>

Todos los derechos reservados.

Dr. Mauricio Guerrero Arias
San Salvador tel. 2263-7659
mguerreroarias@yahoo.com.mx

RINOPLASTIA (CIRUGÍA DE NARIZ)

El deseo de los hombres y mujeres de tener un mejor aspecto físico, es parte de ser humano. Hay personas que ponen mascarar ante este deseo natural, por algunas situaciones sociales, económicas, culturales, religiosas, raciales y muchos aspectos mas.

En realidad, ¿quién no, esta enterado que la cara es la carta de presentación de la persona ante la sociedad? Por ende como seres sociales que somos se traducen en una mejor socialización de la persona, claro esta que la primera impresión de la persona es la que se guarda como tal, aunque sabemos que esa puede ser modificada en el futuro, pero la impresión inicial fue la fundamental para entablar una relación interpersonal.

Partiendo de ese principio es que tenemos que considerar que el centro de la cara es la nariz la cual esta supeditada a varios aspectos de la persona como el tipo de piel, coloración, factores externos, cicatrices, etc. Y debe encontrándose en la relación estrecha y adecuada con el mentón, frente, pómulos, labios, punta nasal, orejas, etc. Esta reflexión nos hace evaluar en el paciente ante la cirugía.

La cirugía de nariz es una de las cirugías de estética y reconstructiva que mas exige al cirujano plástico, a la vez se puede asegurar que es de las mas realizadas en cirugía estética, al mismo tiempo, si existiera una afección funcional se debe corregir, esta cirugía es muy segura si se realiza con cirujano plástico entrenado en el área, el tipo de anestesia va desde una sedación mas anestesia local como hasta anestesia general, el tipo de manejo es ambulatorio, lo que significa que ingresa y se da alta del hospital el mismo día de la cirugía, ahora bien, esto depende del estado post-quirúrgico inmediato del paciente como el ambiente al cual regresa la persona después de la cirugía, lo incomodo de el acto quirúrgico son las férulas o taponos internos que se aplican (de ser necesarios), los cuales se retiran en corto tiempo y también debe mantener una férula externa para mantener el hueso en su nueva posición.

Como parte de la cirugía aparece posteriormente un periodo de inflamación y moretes que durara de 4 a 7 días los cuales se pueden disminuir por medio de tratamiento previo a la cirugía. En cuanto al costo se debe de discutir con el cirujano el tipo de trabajo a realizarse y en base a esto se prepara un presupuesto, no esta de más aclarar que la cirugía de nariz no tiene costos inaccesibles y los resultados son estéticamente y funcionalmente satisfactorios de acuerdo a la fisonomía facial y sexo del paciente. Lográndose de esa forma una mejor armonía de la nariz con el resto de estructuras que forman el rostro de la persona.